

いただきます、をシェアしよう。

セトル伊都 食堂だより

Vol.6

2015年8月発行
セトル伊都編集部
やっと夏がきました



新入生約 80 名、先輩からのあたたかい歓迎と熱い言葉！

今年も新しい春が来ました！毎年恒例の新入生歓迎 BBQ パーティは、雨天のため急遽、隣接の屋内テニスコートにて開催されました！セトル伊都増築工事のために、取り壊される寸前だったこのコートも、最後に日の目をあびて喜んでいました事でしょう。さて、今年のパーティは例年よりグレードアップしています。オープニングはいきなり！九州大学アカペラサークル「ハモQ」のパフォーマンス。2曲も披露してくれました！2年生の先輩セトラー”たくやくん&ゆうまくん”による司会進行で、ゲストに九州大学建築学科の名誉教授でもある、セトル伊都の竹下名誉館長をお呼びしました。さらに！パーティをより

楽しんでもらうために、360°見渡すことができるデジタルお化け屋敷「360°HORROR」などの遊びブースも設置！（本当に怖いです）お肉をたっぷり焼いて、お腹いっぱいになったところでグループ対抗のクイズ、コーラー気飲み対決&ロシアンシュークリーム対決などなど、先輩達が企画した豪華景品付きのレクリエーションでとっても盛り上がりました。景品で白菜が当たった女の子も…。(笑)これから過ごす大学生活を充実させるため、先輩からのアドバイスを聞いたり、竹下館長に熱心に質問を投げかける新入生の姿が印象的でした。そんな彼らも来年の今頃は、きっと先輩風を吹かせているんでしょうね♪

景品めぐって盛り上がったボウリング大会！



ストライクを出せば景品がもらえる“チャンスタイム”!!
みんな燃えています。



最後は記念撮影をバチリ☆
こんなに沢山の九大生が参加してくれました♪

場所は今宿のスポーツにて。
先輩も後輩も関係なく
声援が飛びました！



閉会式で成績発表。
スコアが良かった人はもちろん
サプライズ景品もあって大盛況！



「セトル伊都-sideII-」いよいよ着工! 10月より先行募集も!



セトル伊都の最終形態!? 完成は来年3月を予定。

以前からお知らせしていた、セトル伊都の新築計画がいよいよ着工です! 新しい建物の名前は「セトル伊都 side2(サイドツー)」。新館フォレストハウスは「セトル伊都 side2(サイドワン)」という名称に変わります。

まだまだ謎の多いこの新築計画、建物は5階建ての大きなアーチ型で、目の前に大きな中庭、そのお庭に面したエントランスはガラスと吹抜けで爽快感たっぷりだとか。最上階にはテラス付きの大型コミュニケーションルームもあり、完成が待ち遠しいですね!

10月からは、セトル伊都の入居者、在学中の九大学生を対象に先行募集も始まります。館内でお引越しをしたい方や、お知り合いでセトル伊都 side2にお住まいになりたい方がいれば、お問い合わせ・お申込みは管理会社である九大前不動産まで。

(電話番号: 092・805・1112)



8月31日にセトル伊都のレストランがリニューアルオープン!

来年に備えて、レストランではお食事スペースと厨房拡張のための改装工事を8月中に行います。その間は、隣接のクラブハウスにてお食事を提供します。入居者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、8月31日(月)のレストランリニューアルオープンを、お楽しみに!



館内で新聞が読めるようになりました!

朝日・読売・日経の3種類の新聞が管理人室前に置いてあるのをご存知ですか? ロビースペースでの利用のみ、新聞の閲覧が楽しめます。待ち時間や情報収集にぜひご利用ください。テレビやインターネットにはない情報があるかもしれません♪

つれづれまかひ帳

食堂スタッフによるコラム



素直な学生さんが多くて心地よく働かせて頂いています

菊池 次子

レストランの朝食の時に、調理の補助や片付けを担当しています、菊池と申します。かれこれ5年になりますが、セトル伊都は素直な学生さんが多くて心地よく働かせて頂いています。

私の一日のはじまりは朝4時くらいに起きて、4時20分には厨房に入ります。早朝のお仕事は、最初は慣れませんでした、今は何も考えずに起きることができます。厨房に入ってしまうと、あっという間に時間が過ぎるので自分でも驚いています。(笑)

レストランでは月曜日に目玉焼きを出すことが多いのですが、「半熟派」と「黄身まで焼く派」の学生さんのために、私が担当の時は2種類の目玉焼きを焼くようにしています。おかずは健康のためになるべく薄味で調理して、物足りない時はソースやお醤油でお好みで調整してもらえると嬉しいです。

私には5歳になる孫がいます。その子も将来はセトル伊都の学生さん達のように、九州大学へ通って素直な良い子になってもらえたらいいですね。(笑) 学生のみなさん、毎朝私たちにきちんと挨拶をしてくれて、ありがとうございます。

編集部の一コマ



ほんと怖かった...(涙)

8月31日からレストランがリニューアルするということで、日々のこんだてもグレードアップするかも!?

みなさん素敵な夏休みをお過ごしください!